



**FABZ**

Federación de  
Asociaciones de Barrios  
de Zaragoza

**CONTRA LOS ACUERDOS ENTRE EL GOBIERNO DE  
ARAGÓN Y LOS SINDICATOS MÉDICOS**

Ante los acuerdos ya alcanzados entre el Gobierno de Aragón y los sindicatos médicos, y ante otros posibles de los que hemos tenido conocimiento a través de los medios de comunicación, denunciaremos que su puesta en marcha supone un ataque en la línea de flotación de la Atención Primaria, pues suponen la práctica desaparición de sus bases que recordamos fundamentan el nacimiento de dicha Atención Primaria en los principios de proximidad, calidad, accesibilidad, longitudinalidad y coordinación.

Ante la indefensión a la que se ven abocadas todas las personas usuarias del sistema sanitario, instamos a las Administraciones Públicas a que den cumplimiento a las propuestas contenidas en la siguiente

**RESOLUCIÓN:**

Exigir la paralización inmediata de los acuerdos firmados entre el Gobierno de Aragón y los sindicatos médicos.

Exigir que las personas usuarias del sistema sanitario estén representados de hecho y de derecho en cualesquiera mesas de negociación, lo que supone que se negocie con las organizaciones vecinales y de consumidores cualquier tipo de acuerdo que afecte a la sanidad pública.

Zaragoza, a 13 de abril de 2024